

梅 檀

おかつさん 今年も子ども達に民話を伝える



十一月十三日、民話語りの荒石かつえさん（通称おかつさん）が、今年も全校児童の前で昔話を語ってくれました。季節の話から始まり、ユーモアあふれる「へ」の話まで、臨場感たっぷりに語ってくれました。会が終わると、子ども達は自然とおかつさんの所に集まり、「ありがとうございました」と口々にお礼を言っていました。きっと今日の話からたくさんのお話を学んだのでしよう。

国頭中学校二年生が先生に



国頭中学校が社会体験（職場体験）を実施し、本校に二年生四名の生徒が来ました。体験を終えた生徒の感想を一部紹介します。〇三日の間にたくさんの子も達とふれあい、教員の仕事は明るさと子供と接するぞという気持ちが大変大切だとわかりました。だから、今までお世話になった先生方

に、今感謝の気持ちでいっぱいです。

〇今日は六年生に中学校へ向けてのプレゼンをして、最初はちゃんと聞いてくれるか心配だったけど、感想の中に中学校に行くのが楽しみとか、こわかったけど安心したとか言ってくれて、がんばったかいがあったなと、うれしくなりました。

〇六年生は男女の仲が良く、互いに教え合い、先生の話をしっかり聞いていた。また、六年生を対象にプレゼンをして、質問などに答えることができたし、「少し不安だったけど、説明を聞いて楽しみだなと思った」という言葉を聞いて、がんばってスライドを作った良かったなと思いました。

〇今日の五年生のクラスは、今までのクラスよりも自由で個性豊かでした。六年生のクラスでは、話もしっかり聞いてくれ、積極的に質問をしてくれたので最高学年を実感することができました。今回の職場体験を通して、教えることの大変さややりがいなどを知ることができました。これからは「教師」という職業も視野に入れて、将来に役立てたいと思います。



小学校の大切な思い出 修学旅行

十一月二十一〜二十二日に、六年生は修学旅行に行きました。一日目は平和学習を、夜にはレクを、二日目はスケート体験や公設市場見学などをしました。添乗員さんから、「辺土名小学校の修学旅行はと

ても良かったです。みんなで助け合い、協力し合っ
てがんばっていました。すばらしいですね。」と言っ
ていました。卒業まで、あと四ヶ月ですね。



「青い目の人形」平和講演会

十一月二十八日には、ラジオパ
ーソナリティーのいらみなぜんこ
さんをお招きして、青い目の人形
についての平和講演会が行われま
した。青い目の人形はアメリカか
ら親善のために全国の学校に贈呈
されたことや戦時中は人形が焼か
れたり踏まれたりしたことを教え
てもらいました。

